



Más de 200 detenidos por defraudar 830.000 euros mediante estafas de banca online

La Policía Nacional, en una operación dirigida contra las “mulas” de dinero –cuya función es recibir las transferencias fraudulentas de las estafas bancarias-, ha **detenido a 207 personas a las que vinculan con un fraude de más de 830.000 euros** mediante fraudes a través de banca electrónica. Mediante la técnica de spoofing, los ciberdelincuentes suplantaban los números de teléfono de las entidades bancarias de las víctimas –que se encuentran distribuidas por todo el país- y se ganaban su confianza hasta conseguir toda la información necesaria para acceder a sus cuentas.

La investigación, llevada a cabo por agentes de la Unidad Central de Ciberdelincuencia, se inició en septiembre del año pasado al detectarse un incremento en los fraudes online de cuentas bancarias, en todo el territorio nacional, **a través de llamadas telefónicas** con las que los estafadores simulaban llamar en nombre de entidades bancarias.

Los estafadores hacían uso de aplicaciones informáticas para **suplantar los números d**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |